

La caída de CHERBURGO LIBERTARA A FRANCIA

ASI SE COMENTA EN LONDRES AL HACERSE UN ANALISIS DE LA GUERRA

En este mapa de la zona de desembarco en Francia puede apreciarse con claridad la península de Cherburgo, en la que se está combatiendo con todo encarnizamiento. En esa península, cuyo aislamiento es el objetivo primero de los ejércitos de invasión, ya han sido libertadas cuatro poblaciones: Bayeux, Lisseux, Formigny e Issigny, cuya caída fue anunciada esta madrugada por Eisenhower. Una vez aislada la península de Cherburgo del resto de Francia, la caída del puerto, en el extremo de la lengua de tierra, será inminente.



EL PARAGUAS DE CHAMBERLAIN ESTABA MUY "ZORRITO"

La apertura del segundo frente no tiene únicamente importancia militar-estratégica. Quien la vea solo desde este punto de vista exclusivo, no podrá abarcar el panorama total en toda su trascendencia. El segundo frente tiene, además, la importancia de haber asestado, con su apertura en tierra continental, un golpe de muerte a los círculos "apaciguadores" y "munichistas" que tanto en Estados Unidos como en Inglaterra, trabajaron hasta el último momento — hasta el martes en la madrugada — para impedir que los heroicos ejércitos norteamericanos e ingleses invadieran al continente, para acelerar la derrota definitiva de Hitler, y aliviarle a la Unión Soviética el peso de la guerra que ha gravitado sobre sus hombros desde el 22 de junio de 1941.

Los "apaciguadores", en el fondo fariseos de la democracia, reales "quintacolumnistas", han quedado derrotados en toda la línea. Su plan era una mezcla de deslealtad, de cobardía e hipocresía: dejar que la Unión Soviética, sola ingrata, se batiera contra el nazismo mundial.

Roosevelt y Churchill, con el apoyo de sus pueblos, venciendo la oposición de los "apaciguadores" pronaazis — muy influyentes por su potencia económica — al comenzar la destrucción de Hitler, la iniciaron dándole de puntapiés al paraguas de Chamberlain, que seguro hasta el martes estuvo muy "zorruto" en algún rincón de la Casa Blanca o de 10 Downing Street.

Sin embargo, el paraguas aparecerá una vez más: cuando se hable de "paz negociada" no faltará quien quiera abrirlo.

En la región de Caen, las tropas británicas y canadienses han rechazado un poderoso contra-ataque lanzado por reforzadas fuerzas blindadas alemanas

Tropas imperiales británicas han hecho contacto con fuerzas alemanas cerca de Sonde Sur Seullles, a 19 kilómetros al Oeste de Caen

El comunicado del general Eisenhower anuncia la liberación de Issigny, situada en una carretera costera a 10 kilómetros al Este de Carentan, en la parte inferior de la península de Cherburgo

Los británicos y canadienses que se encuentran peleando en Caen han resistido a pie firme todos los contra-ataques alemanes, en los que se emplea tanto infantería como fuerzas blindadas

LAS EMISORAS ALEMANAS ADMITEN NUEVO AVANCE ALIADO EN EL FLANCO ORIENTAL, ENTRE LAS POBLACIONES DE VILLERS, SUR MER Y TROUNVILLE Y DECLARAN QUE SIGUE EL COMBATE EN LAS CALLES DE CAEN

Avances con profundidad de veintiun kilómetros han hecho los Aliados en Francia

BERLIN ASEGURA QUE LA BATALLA DE CHERBURGO HA COMENZADO



PRINCIPE HUMBERTO a quien se quiso prestar juramento de lealtad el nuevo gabinete italiano

Los aliados están en contacto con el enemigo desde Caen a Bayeux y los combates son más encarnizados en el flanco de Caen

A PESAR DEL TIEMPO INCLEMENTE, LOS ALIADOS HAN LOGRADO NUEVOS DES EMBARCOS AYER, PERO LAS PESIMAS CONDICIONES ATMOSFERICAS LIMITARON LA ACTIVIDAD AEREA

Se revela que los alemanes perforaron con sus tanques las líneas aliadas en torno a Caen, pero que luego los aliados lograron eliminar la brecha

LA OFENSIVA SOVIETICA TAMBIEN SE DIRIGE HACIA FINLANDIA, ABARCANDO TODO EL FRENTE DE KARRELIA

LEA

EN PAGINAS INTERIORES

SAQUEADO EL BARCO INGLÉS ATAKO

AUDAZ ROBO EN LA MUEBLERIA EL HOGAR

ASESINADA EN LIBERIA LA ANCIANA FLACIDA VIALES

TECNICO CHILENO PARA LA POLICIA DE TRANSITO

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA ASOCIACION NACIONAL DE CHOFERES

HABLO EN BARBA A LOS TRABAJADORES EL PRESBO NUÑEZ

NO IRA DON JULIO PENA A LA SECRETARIA DE HACIENDA

SENSACIONALES REVELACIONES DE UN TRIPULANTE DEL DELFIN

RETARDA LA CIA BANA NERA LA INDEMNIZACION A LOS DAMNIFICADOS DEL INCENDIO DE PIEDRAS BLANCAS

ALLEN CONTRATADO POR EL REPRESENTANTE DE PUEBLA

CRONICA DEPORTIVA

SUCESOS SANGRIENTOS DEL DIA Y DE LA NOCHE

INFORMACION CABLEGRAFICA

ULTIMA HORA

San José de Costa Rica. — Sábado 10 de Junio de 1944

CABLES en las PAGINAS INTERIORES

SALON MUÑOZ - San Pedro de Montes de Oca

EL PALACIO DEL RITMO

Hoy sábado gran baile de 8 a 12. — Orquesta Tropical, 10 Profesores. — Invitación exigida para señoritas. — Cuota Corriente. — No olvide el Lunes: "El Concurso de "Swing". Baile de 8 a 12

HABLA UN tripulante DEL DELFIN.

JOSE MARIA PUERTO, TRIPULANTE DEL FAMOSO DELFIN, SE REFIERE A LA ODISSEA DE MISERIA Y DE INQUIETUD QUE LES HA TOCADO VIVIR EN PUERTO COSTARRICENSE

Bien se han enterado los lectores de los diarios de la capital, el ruidoso pleito que se ha desarrollado entre la Compañía Nacional de Navegación domiciliada en Cali, Colombia, y la Casa Adela V. de Jiménez, a propósito del vapor Delfin. Pero nadie ha hablado sobre su tripulación; será porque no son seres humanos. El Lic. Adán García C., como curador del Banco pidió a la Secretaría de Seguridad guardia para el Delfin. Desde ese momento quedamos como hijos de nadie, deambulando por las calles del puerto. Nuestro único refugio fue el Sindicato de Marineros y anexos con gallardía y espíritu de compañerismo nos abrió sus puertas, por lo que debemos expresar públicamente nuestra inmensa gratitud. El compañero Cuadra nos consiguió comida con el señor Alonso, dueño del Restaurant El Camagüey, sin que se nos pegara nada en ningún momento. Es otro ges-

to que debemos agradecer. Comíamos afuera y dormíamos en el barco, hasta que llegó la guardia pedida por el señor García. Desde entonces comenzó la odisea, la que hemos sobrellevado gracias al espíritu humanitario de don Gamaljel Noriega, ante quien he venido como delegado de mis compañeros, y el diputado Carlos Luis Fallas, y para quienes solo palabras de agradecimiento podemos tener. No obs-

tante, nuestra situación es sumamente grave, mala en toda forma, por lo que tenemos que llamar la atención hacia nuestro problema de los señores Lic. don Adán García, de nuestro Cónsul y de las autoridades competentes, en espera de que todos ellos pongan su humanitario contingente para que se nos resuelva este problema.

José María Puerto
Tripulante del Delfin.

El gran baile de esta noche en Alajuela Te de Quince Años

Hoy en la noche en los salones del Centro Internacional de Alajuela, se llevará a cabo un alegre baile de confianza. De San José y de los demás lugares vecinos asistirán numerosas personas

Gravedad de don Jaime Herrera González

Enfermo de gravedad se encuentra en esta ciudad, el joven don Jaime Herrera González, motivo por el cual los suyos se encuentran justamente angustiados. **ULTIMA HORA** desea su pronto bienestar.

NO QUEREMOS QUE ALBERICO ANGELINI MANDE LOS TERRENOS DEL PADRE CARAZO

Así como nuestros estatutos nos prohiben afiliarnos a un nazi-falangista, tampoco queremos que hijos de Tres Ríos estén al mando de un fachista

DICE EL SINDICATO AGRICOLA DE TRES RIOS EN TELEGRAMA DIRIGIDO AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Excmo. Sr. Presidente de la República. Casa Presidencial.

El sindicato agrícola de Tres Ríos afiliado a C T C R protesta enérgicamente. No queremos ni un solo momento que Alberico Angelini mande en los terrenos del padre Carazo propiedad del Gobierno. Así como nuestros estatutos nos prohíben afiliarnos a un Nazi fascista o Falangista tampoco queremos que hijos de

Tres Ríos estén al mando de un Facista. Nosotros para denunciar no miramos ni color político ni doctrina, a quien trate de atropellarnos lo denunciaremos.

Por el Sindicato Su Afmo. s. s. Carlos Abarca Guerrero, Srlo. Gral. Luis Leandra (picadista). Rafael Camacho (picadista). Isidro Picado (picadista). Carlos Garija (picadista). Juan Cambronero (picadista).

Roosevelt envía al congreso las recomendaciones de la conferencia internacional de trabajo

Siete recomendaciones de gran importancia para el mejoramiento social de los Estados Unidos y del mundo fueron a conocimiento del congreso americano

Seguro de un salario mínimo; seguro social para los miembros de las fuerzas armadas; asistencia médica general; política social en los territorios dependientes; empleo en el periodo de transición de la guerra a la paz; organización de servicios de empleos y proyectos nacionales de obras públicas

El Presidente Roosevelt envió al Congreso, para su conocimiento, el informe sobre las recomendaciones hechas al Gobierno de cada uno de los países partici-

pantes en la Conferencia Internacional de Filadelfia por considerarla de gran interés e importancia. La Conferencia por una mayoría de tres terceras partes, adoptó las Recomendaciones siguientes, que han sido enviadas por Roosevelt al Congreso:

- 1—Seguro de un salario mínimo.
- 2—Seguro Social para los miembros de las fuerzas armadas.
- 3—Asistencia médica.
- 4—Política social en los territorios dependientes.
- 5—Empleo en el periodo de transición de la guerra a la paz.
- 6—La organización de servicios de empleos.
- 7—Proyectos nacionales de obras públicas.

El Grandioso Baile de esta noche en Cartago a beneficio de los aliados

La sociedad cartaginesa esta noche estará de gala con el grandioso baile que será ofrecido con el fin de destinar los fondos del mismo, a beneficio de las colonias extranjeras aliadas.

La fiesta de esta noche en Santa Ana

Hoy en la noche en la finca de la familia Cubero Fernández las amistades de la bella señorita M^{ra} Cecilia Caranza Echandi y de su prometido el joven don Claudio Cardona Sooper, los obsequiarán una tamalada danzantes. Caravanas de automóviles se trasladarán desde las ocho de la noche para aquella villa. Los invitados saldrán de la casa de la familia Quiroz González frente a la Cocina Escolar.

ROBADA LA MONTAÑA RUSA

EL FAMOSO CHILLO DE LAS FIESTAS, PERDIO VARIOS DE SUS IMPLEMENTOS QUE LE FUERON ROBADOS POR DOS MENORES DE 13 AÑOS

Ante el alcalde de primer orden de esta ciudad fueron conducidos ayer dos menores de trece años, a quienes se detuvo por sospechárseles autores del robo

de varios implementos de la "montaña rusa", o el famoso "chillillo" de las fiestas. Uno de los menores confesó ser el autor de la sustracción y el otro alegó que a él lo habían contratado como peón para el traslado de los objetos robados. Este hurto se estimó en trescientos colones.

A los extranjeros residentes en el país

SE LES HACE SABER:

Que deben sujetarse estrictamente a las prescripciones contenidas en la Ley de Cédula de Residencia y Registro de Extranjeros, que en su artículo 17, establece lo siguiente:

"ARTICULO 17. — Los extranjeros están en la obligación dentro de los cinco días siguientes a su traslado de dar aviso al Departamento de Extranjeros de todo cambio de domicilio o residencia cuando habitaren en la capital, a los Comandantes de Policía, en las cabeceras de Provincia y a los Jefes Políticos en los Cantones".

"Los Extranjeros que trasladaren su domicilio a otra jurisdicción deberán reafirmar su Cédula ante la respectiva Autoridad del lugar donde se radiquen, dentro de los cinco días siguientes, servicio que no causará ningún derecho. — EL EXTRANJERO QUE INTENCIONALMENTE OCULTE SU DOMICILIO SUFRIRÁ MULTA DE VEINTICINCO A CIEN COLONES".

A LOS CIUDADANOS ALEMANES RESIDENTES EN EL PAIS Y QUE SE ENCUENTRAN EN LIBERTAD

SE LES PREVIENE:

Que deben informar al Departamento de Extranjeros indicando detalladamente su domicilio y los cambios de éste. Al mismo tiempo, que deberán reportar mensualmente al mismo Departamento las ocupaciones y actividades a que se encuentran dedicados.

Departamento de Extranjeros de la Secretaría de Seguridad Pública.

CENTRO CULTURA SOCIAL

DE SAN JUAN DE TIBAS

— El Club de las fiestas más alegres y concurridas — LLEVE A SU NOVIA
— INVITE A SUS AMIGOS —

GRAN BAILE SOCIAL

AMENIZADOS POR MURILLO Y SUS MUCHACHOS

Diviértase sanamente. Invite a su novia, hermana o amiga, es una fiesta de confianza en un ambiente distinguido.

NOTA: Entérese de la nueva organización y prepárese a participar en la elección de Reina de Simpatía 1944

Los Camiones salen de la ESTACION A B C a toda hora

Sóis un Presidente con el corazón todavía incontaminado de nuestros campesinos

Rogamos a Dios para que ilumine vuestra mente y dé alientos a vuestro corazón para llevar a feliz término la dura tarea de gobierno que sobre vuestros hombros puso la voluntad del pueblo costarricense

Y que Dios, que todo lo puede, haga efectivos nuestros deseos de que salgáis mañana del poder con el altísimo título de haber hecho un gobierno real y efectivamente, "del pueblo, para el pueblo y por el pueblo", dijo don Abraham Farah en la dedicatoria al homenaje de que fue objeto el señor Presidente de la República y su distinguida señora esposa, antenoche en la **Pensión Imperial**

Dos connotados elementos del cantón de Nicoya, el profesor don Felipe Díaz Vidaurre y el ganadero y agricultor, don Abraham Farah, de visita en esta capital, obsequiaron al señor Presidente de la República, Lic. don Teodoro Picado M. y a su distinguidísima señora, doña Etelvina de Picado, un sencillo homenaje que se llevó a cabo en el amplio comedor de la Pensión Imperial, la noche del miércoles de la presente semana.

El homenaje consistió en un banquete al que asistieron además, el diputado Profesor don Efraim Monge Bermúdez y señora, diputado don Alvaro Cubillo, Profesor don Arturo Solano Monge y señora, Coronel don Calixto Madrigal, Edecán del señor Presidente de la República, don Eulogio Calvo, don Abraham Farah, don José Abraham Ramos, señorita profesora Julia María Farah y profesor don Felipe Díaz Vidaurre.

La gentileza y atenciones de la familia Farah y del profesor Díaz Vidaurre para con el señor Presidente y su bella y gentil señora esposa, demostrativas del cariño y afecto personal que el primer mandatario ha sabido captarse en la colectividad costarricense, hicieron extensivas a los restantes invitados, amigos personales también de los gentiles y cultos anfitriones. El joven Abraham Farah h., hizo la dedicatoria del homenaje al señor Presidente y a su dignísima compañera, en un discurso sencillo y plático de simpatía y afecto, formulando votos por la ventura personal del mandatario y por el éxito de su gestión administrativa al frente de los intereses supremos de la patria. Las palabras del joven Farah fueron las siguientes:

Excelentísimo señor Presidente, Dignísima señora:

Este sencillo agasajo es una viva demostración del cariño y la lealtad que por vosotros ha sentido siempre la familia Farah, que allá en Zapotal de Nicoya ha tenido varias veces el altísimo honor de compartir con vosotros su pan y su techo, y que ansiosamente espera recibirlos de nuevo, ahora en vuestros elevadísimos cargos de Primer

Mandatario y de Primera Dama de la República. Lo saben todos los costarricenses, que vos sois, señor Presidente, un hombre sencillo y humilde, y que tenéis a gran placer mezclados con vuestro pueblo, vivir sus pequeñas alegrías y compartir su penas. Sois un Presidente con el corazón fresco y todavía incontaminado de nuestros campesinos. Por eso esperamos que habréis de llegar a nuestra casa de Zapotal con la misma sana alegría y con la misma confianza con que llegabas cuando simplemente eras un hombre de la llanura.

Tenemos que estaros profundamente agradecidos por haberos dignado asistir con vuestra distinguidísima señora esposa a esta sencilla fiestecita. Y os lo

650 LITROS de LICOR CLANDESTINO

CAYERON LOS GUARDAS FISCALES EN PROPIEDAD DE UNOS SEÑORES MORA HIDALGO, EN DESAMPARADOS, ENCONTRANDO UNA HORNILLA Y CANOAS UN ALAMBIQUE COMPLETO Y TRES BARRILES CONTENIENDO MAS O MENOS 650 LITROS DE FERMENTO LISTO PARA SU ELABORACION

Informes que ayer tarde nos fueron suministrados dan cuenta de una cuantiosa aprehensión llevada a cabo por el teniente oficial de la Inspección Gral. de Hacienda, Juan Manuel Chavarría S., en asocio de dos guardas más, y que tuvo lugar en un sitio llamado Chirogres del cantón de Desamparados.

Según parece, en casa de dos señores de apellido Mora Hidalgo fue encontrado un envase con licor, y como a cien metros de esa casa, siempre dentro de la misma propiedad, se halló de la misma propiedad, se halló una hornilla y canoas, un alambique completo y tres barriles

conteniendo más o menos seiscientos cincuenta litros de fermento listo para su elaboración. La fábrica estaba dentro de una quebrada, escondida en un cafetal.

Este asunto ya es de conocimiento del señor Juez Peñal de Hacienda.

Baile de Quince Años de la señorita Georgina Zeledón González

En celebración de sus 15 años, la estimable señorita Georgina Zeledón González, hija de don Jorge Zeledón Castro y de su señora esposa doña Claudia González de Zeledón, ofrecerá un baile a sus amistades. Las invitaciones circularán próximamente.

CARIÑOSO SALUDO DE CUMPLEAÑOS

Ha festejado su cumpleaños, la estimable señora doña Michaela de Sánchez, quien por espacio de muchos años ha sido una excelente servidora en la Escuela la "Buena Ventura Corrales" (Edificio Metálico). LA TRIBUNA se complace en saludarla afectuosamente y le envía un pensamiento de cariño.

Gran Turno-Feria Escolar

En la plazoleta de la Escuela República de Chile

LOS DIAS 10 Y 11 - 17 Y 18 DEL CORRIENTE MES

Toda clase de diversiones y espectáculos en general: volantines, caballitos, carruseles, etc. — A divertirse todos. — Los camiones de la Empresa Corella lo dejarán en el sitio del turno.

SAQUEADO el barco ATAKOAU

Por tener conocimiento las autoridades de que se está saqueando al barco inglés encallado Atako, se ha procedido

Esta mañana se nos informó que varios individuos han estado saqueando al barco inglés Atako, el cual, como saben nuestros lectores, encalló en playa de El Coyotes, lo que ha dado origen a una verdadera novela dramática que ya hemos dado a conocer por medio de estas mismas columnas.

ha estado siendo saqueado, inmediatamente se procedió al nombramiento de una guardia especial que lo resguarde día y noche, a fin de evitar toda clase de tropelías.

Además de esto, se procederá a una investigación para determinar quienes son los autores del hecho.

Al conocerse que dicho barco

CLAUSURADO EL PERIODO DE RECON

RETARDA LA BANANERA LAS INDEMNIZACIONES A LOS DAMNIFICADOS EN EL INCENDIO DE PIEDRAS NEGRAS

Se pretexta la imposibilidad de los pagos por la permanencia del Licenciado Núñez en San José

La Confederación de Trabajadores recibió ayer el siguiente telegrama sobre la situación de los damnificados en el incendio de Piedras Blancas:

Golfito, Rodolfo Guzmán, Secretario General de la CTCR, San José.

A pesar de la promesa de la compañía Bananera obtenida gracias a la intervención del Inspector de Trabajo de indemnizar inmediatamente a los trabajadores damnificados en el incendio de Piedras Blancas, sus abogados

retardan indefinidamente los pagos correspondientes obligando así por hambre a los interesados a transar por piltrafas. Ahora pretextan la imposibilidad de los pagos por la permanencia del Licenciado Núñez en San José. Es necesario que hagan público semejante proceder y lo pongan en conocimiento de la Secretaría de Trabajo. Diariamente llegan grupos en estado de desastre por las liquidaciones teniendo que devolverse sin un centimo por ausencia del notario. Por Sindicato, Santiago Flores.

La comisión mixta de salarios se reunirá para considerar revisiones de los decretos que se emitan cuando así lo soliciten los patronos.

Anoche celebró su última sesión ordinaria la Comisión Mixta de Salarios de la Provincia de San José, acordando recomendar el proyecto de salarios mínimos para las enfermeras del Hospital San Juan de Dios y para los obreros de las industrias textiles, del tabaco y de los fósforos. Esta comisión se reunirá extraordinariamente para revisar los salarios que se soliciten a los obreros. En esta sesión se recomendaron salarios mínimos para las enfermeras del Hospital San Juan de Dios y para los obreros de las industrias textiles, del tabaco y de los fósforos.

EN ESTA SEMANA SERA NOMBRADO DIRECTOR DE HACIENDA EL LIC. B

Informamos, en otra sección, que el señor gerente del Banco Nacional, don Julio Peña, conferenció con el señor Presidente de la República y cambió impresiones con el primer mandatarario sobre diversas gestiones llevadas a cabo por él en los Estados Unidos. Existía la impresión de que, a su llegada, don Julio podría asumir la secretaría de hacienda, al respecto podemos informar que, por el contrario, don

Cuesta menos estar saludable



TOME LECHE KLIM TODOS LOS DIAS

Copyright, Borden Co. Propiedad Intelectual Reservada

EL DEPARTAMENTO de SANIDAD pone en conocimiento de todos los vecinos de la ciudad:

Que habiéndose desarrollado un pequeño brote de **ESPIROQUETOSIS ICTEROHEMORRAGICA**, enfermedad transmitida por las ratas e imponiéndose la destrucción del mayor número de estos animales,

HA DISPUESTO a PARTIR de HOY:

Pagar la suma de **₡ 0.25** por cada rata que se lleve al **Crematorio** de esta ciudad. El pago de esa suma se hará en el **Crematorio** mismo situado en San Sebastián. Del recibo y pago de su importe se encargará un delegado de la Secretaría de Salubridad

San José, 9 de Junio de 1944.

Dr. LEONIDAS POVEDA

Jefe de Sanidad

TECNICO CHI

Está recibiendo instrucción maestra oficial del cuerpo de carabineros de Chile

La policía de Tránsito está recibiendo actualmente, conforme se nos informó, instrucción del Oficial del Cuerpo de Carabineros de Chile, señor Carlos Lanza de Brolo.

El oficial Lanza fue integrante de la Embajada de Chile a la toma de posesión del Presidente Lic. Picado, y se ha especializado en cuestiones de tránsito.

En su país, el señor Lanza, es Contador General y actualmente finaliza estudios de Derecho.

¿RECUERDAS CÓM LOS ASUSTÁBAMOS ANTES?



Servicio Cablegráfico de la

CAUDAZ ROBO DE DINERO EFECTIVO

RECOMENDACIONES DE SALARIOS

se reunirá únicamente para decreto entre salario en vigen patronos o diez trabajadores

traordinariamente para considerar revisiones de los decretos vigentes sobre salarios cuando así lo soliciten diez patronos o diez obreros.

En esta última sesión, fueron recomendados los salarios que se fijaron para los trabajadores de Artes Gráficas en la reciente convención celebrada entre patronos y obreros.

SE NOMBRADO SECRETA- RIO LIC. BONILLA LARA

uno volverá a hacerse cargo de la gerencia del Banco Nacional en cuyo cargo ha llevado a cabo una magnífica labor durante varios años.

A este respecto queda también confirmada la información que dimos hace algunos días o sea que el actual subsecretario de hacienda, señor Bonilla Lara, será nombrado secretario del ramo, en propiedad, sin que se nombre subsecretario, según los informes que se nos dieron ayer.

ESTA ASEGURADA LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES

Consideramos esta muestra de solidaridad como una inyección de moral y fe para obtener el triunfo, dice don Lucas Cedeño, Presidente de la Asociación Nacional de Choferes d Costa Rica y Similares en carta de agradecimiento a las organizaciones sindicales CTCR y Rerum Novarum

San José, junio 8 de 1944.

La "ASOCIACION NACIONAL DE CHOFERES DE COSTA RICA Y SIMILARES" desea por este medio hacer manifestación pública de su sincero agradecimiento a las dos entidades sindicales del país: la CENTRAL DE SINDICATOS COSTARRICENSES RERUM NOVARUM y la CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE COSTA RICA, y muy especialmente a los señores Danilo Jiménez Veiga y Rodolfo Guzmán, secretarios respectivos de esas entidades, por su valiosa adhesión y apoyo solidario en el conflicto colectivo que nuestra Asociación mantiene frente a las empresas de transporte de pasajeros de servicio inter-urbano: AUTOBUSES

UNIDOS y PLATEADOS S. A., en su lucha por la defensa de los derechos constitucionales de nuestros afiliados.

Con actos tan nobles como espontáneos, y que por venir de dos entidades cuyas actuaciones en beneficio de la clase trabajadora son palpables, la unidad de los trabajadores está asegurada y consideramos esta muestra de solidaridad como una inyección de moral y fe para obtener el triunfo, que habrá de marcar en sólidas bases para el futuro si los trabajadores son libres o esclavos del feudalismo crónico.

Para nuestros compañeros de lucha, un fraternal saludo,

Lucas Cedeño V.,
Pte. Asoc. Nal. de Choferes de C. R. y Similares.

En momentos de descuido de la señorita Nora Paredes, empleada de la mueblería El Hogar, alguien abrió la gaveta del escritorio sustrayendo la cantidad de cien colones en billetes de diferentes valores

Ante la Agencia Principal de Policía Judicial de esta ciudad fue puesta ayer grave denuncia por un audaz robo de dinero efectivo.

La denuncia la hace el señor Fernando Lara Salazar, empleado de la mueblería El Hogar, quien manifiesta que estando la señorita Nora Paredes, empleada también de esa empresa, aten-

diendo a un cliente, notó de pronto, acabando de irse este, la desaparición de la gaveta del escritorio de la suma de cien colones en billetes de diferentes valores.

Las sospechas recaen sobre dicho cliente, de apellido Mora, pero este niega todos los cargos. Informaremos.

APARECIO EL PRIMER NUMERO DE PRO ARTE

En magnífico papel y con magnífico material, atestada de ilustraciones yaciertos, circula el primer número de la revista musical PRO ARTE

Se ha intentado, no obstante, coordinar las diversas actividades artísticas de nuestra patria, habiéndose dado cabida a jugosos artículos sobre pintura y escultura, al mismo tiempo que se ofrece una selección de producciones de nuestros potes modernos

Esta mañana comenzó ya a circular el primer número de la revista musical PRO-ARTE, editada en los talleres gráficos de La Tribuna.

En magnífico papel y con magnífico material, atestada de buenas ilustraciones y llena de aciertos, se espera que el público le dé la acogida que merece.

Se ha intentado, aunque su

finalidad sea la música en concreto, coordinar en ella las distintas actividades artísticas de nuestro patio, encontrándose ahí un jugoso artículo sobre escultura, debido a Juan Manuel Sánchez, otro sobre nuestros pintores de Ricardo Segura, producciones de los poetas modernos, y algunas noticias sobre novelistas y cosas de actualidad. No obstante eso, la revista no es una "chanfajna" de cosas, como es costumbre que sean las revistas en Costa Rica, sino que, por el contrario, se mantiene en toda ella una unidad agradable y sensata.

CHILENO PARA LA POLICIA DE TRANSITO

nuestra policía de Tránsito del roleros de Chile, Carlos Lanza Di Brolo

Fue ayudante de nuestro actual Presidente, cuando don Teodoro visitó Chile en 1934.

Desde el 19 de enero de 1935 es Capitán del Ejército de Costa Rica, nombrado por el ex-Presidente don Ricardo Jiménez Oreamuno.

Próximamente, el señor Lanza dictará en escuelas y colegios numerosas conferencias respecto a cuestiones de tránsito, informando, a la vez lo que significa el Cuerpo de Carabineros.



Extraído de el Chicago Daily News.

de la "UNITED PRESS"

Estación "LA VOZ DE LA VICTOR"

Hoy sábado 10 de los corrientes a las 6 y 30 p. m.

Conferencia del

Doctor Solón Núñez

sobre

Enfermedades existentes actualmente en Costa Rica y antes desconocidas o indeterminadas.

RUGE tremenda BATALLA EN LAS CALLES DE CAEN

EL GABINETE SE NIEGA A JURAR FIDELIDAD AL REY

ROMA, 10. UP.—El nuevo gabinete italiano de Ivanoe Bonomi, acordó hoy unánimemente no prestar juramento de fidelidad al príncipe Humberto, teniente general del reino, y postergar una decisión a ese respecto hasta que se reúna la asamblea constituyente, la cual se estima que será convocada tan pronto como la situación militar lo haga posible. Italia tiene hoy el primer gabinete que se organiza desde 1922, que está completamente libre de cualquier previa influencia fascista. Bonomi, socialista, líder del movimiento clandestino de Roma, es el último premier que tuvo Italia antes de que Mussolini se apoderara de las riendas del poder. En su nuevo gobierno, tiene días carteras de relaciones exteriores y del interior. Las siguientes personas continúan como ministros de estado sin cartera y con los mismos puestos, en el consejo interno que detentaban en el gabinete de Badoglio Sforza. Líder del partido Accionista, Croce, líder del partido Liberal, Palmiro Tagliatti, líder del partido Comunista y ex funcionario del comité de Moscú, dentro del cual era conocido como Ercolé Ercolli. Al grupo de ministros de estado sin cartera se añadieron los nombres de Degaspari, jefe en Roma del partido Cristiano Demócrata, que en el último momento fue incluido en la lista del gabinete en lugar de Giulio Rodino, Dr. Saragat, del partido Socialista, Neuccio Ruini, del partido Laborista Demócrático, y Alberto Cianca, del partido Acción. Ascende ahora a 7 el número de ministros de estado sin cartera que constituyen el "consejo interno" o "directorio supervisor" del nuevo régimen.

AI SLAR Y LUEGO TOMAR CHERBURGO SE PROPONEN LOS ALIADOS

Cuartel general Supremo de la fuerza expedicionaria Aliada, 10. UP.— Tropas aliadas han clavado su acerada espada en la dirección del corazón de la península de Cherburgo, al apoderarse de la población de Issigny y cortar la principal línea férrea que une al gran puerto de Cherburgo con la actual zona de batalla. Simultáneamente, emisores alemanes admiten nuevo avance aliado en flanco oriental, entre las poblaciones de Villers Sur Mer y Trouville, y declaran que continúan los combates en las calles del gran centro ferroviario de Caen. La ofensiva con certada de los aliados está destinada a aislar la península de Cherburgo y apoderarse de su gran puerto en el extremo norte, continuando siendo presionada en todos los sectores. El triunfo en la ofensiva será un paso trascendental hacia la liberación de toda Francia. Issigny se encuentra en el camino de la costa entre Carentan y Bayeux y está a 18 kms. al sureste de Ste Marie Eglise, desde donde los norteamericanos marchan en dirección de Cherburgo. La radio de Berlín declara, entretanto, por Cherburgo y que los aliados han concentrado todos sus recursos militares en el sector de Bayeux, Caen. El cuartel general aliado anuncia que los británicos y canadienses que se encuentran en el sector de Caen han resistido a pie firme los ataques en que los alemanes emplean tanto infantería como fuerzas blindadas. Los aliados hicieron contacto con poderosas fuerzas alemanas cerca de Con

de Sur Seville al sureste de Bayeux. Eisenhower dice que en todos los otros sectores del campo de batalla se sigue combatiendo con gran intensidad. El cuartel general señala que a pesar del tiempo desfavorable el desembarco de hombres y materiales continúa sin interrupción en la zona de cabezas de playa. Soldados de casi todas las naciones bajo el yugo nazi se encuentran representados en tre los elementos con que los alemanes se oponen a los aliados. Los aliados están en contacto con el enemigo desde Caen a Bayeux y los combates son de mayor intensidad en el flanco de Caen. La población de Carentan junto a la cual se combate con violencia aún está en poder de los alemanes. La emisora de París controlada por los nazis dice que las tropas norteamericanas que ocupan parte del camino que lleva a Cherburgo han recibido refuerzos que les han permitido contener todos los ataques alemanes.

ISIGNY LIBERADA

CUARTELES SUPREMOS ALIADOS, LONDRES, 10. UP.— Las fuerzas invasoras yanquis en Francia han tomado una población vital en la costa oriental de Normandía. El comunicado del general Eisenhower anuncia la liberación de Issigny, situada en una carretera costera a diez kilómetros al este de Carentan en la parte inferior de la península de Cherburgo. En la región de Caen, tropas británicas y canadienses han rechazado un poderoso contraataque lanzado por reforzadas fuerzas blindadas nazis. Tropas imperiales británicas también han hecho contacto con poderosas fuerzas enemigas cerca de Conde Sur Seville, a diecinueve kilómetros al oeste de Caen. En todos los otros sectores, los aliados siguen batiéndose sin tregua. El periódico del ejército norteamericano "Barra y Estrellas" dice que una columna yanqui se ha situado a veintisiete kilómetros del puerto de Cherburgo. A pesar del tiempo inclemente, los aliados efectuaron nuevos desembarcos ayer, pero las pésimas condiciones atmosféricas limitaron la actividad aérea a vuelos de patrulla y operaciones costeras. En acción naval, un destructor nazi frente a la península de Brest fue incendiado por fuerzas navales aliadas.

LONDRES, 10. UP.— Alrededor de quinientos bombarderos pesados norteamericanos bombardearon los aerodromos en Breton y Normandía esta mañana.

LA OFENSIVA RUSA ES TAMBIEN EN KARELIA

Londres, 10. UP.— (De origen enemigo). — La radio Berlín dice que un comunicado finlandés informa que tropas soviéticas han lanzado una ofensiva general en el istmo de Karelia. Los rusos no han confirmado este informe.

BOTES INGLESSES FRENTE A HOLANDA

LONDRES, 10. UP.— (De origen enemigo). — La agencia de noticias nazi DNB afirma que botes torpederos británicos entraron en acción esta mañana frente a Holanda. Los nazis dicen que un buque nazi fue hundido.

ATAQUE EN GRAN ESCALA EN CARENTAN

LONDRES, 10. UP.— Agencia Transoceánica, alemana, dijo hoy que tropas norteamericanas en el área de Carentan de Normandía han abierto el ataque en gran escala.

PERFORADAS LAS LINEAS ALEMANAS EN TORNO A CAEN

NUEVA YORK, 10. UP.— Un corresponsal de radio informa que anoche tanques alemanes perforaron temporalmente las líneas aliadas en torno a Caen. Pero los aliados lograron eliminar la brecha.

EL AVANCE EN ITALIA A 82 KM. AL NORTE DE ROMA

CUARTEL GENERAL ALIADO, NAPOLES, 10. UP.— Las tropas aliadas continúan avanzando a toda marcha en Italia. Los aliados han ocupado la ciudad de Tarquinia, situada en la costa occidental a ochentidos kilómetros más arriba de Roma. Las ciudades de Viterbo y Toscana también han caído. Tierra adentro, tropas del octavo ejército han ocupado las poblaciones de Moricone y Arsoli. En el sector Adriático, los aliados han cruzado el río Pero en varios puntos ocupando las poblaciones de Juliano, Guadiagrele y Orsogna.

CAEN EN LLAMAS

LONDRES, 10. UP.— Un corresponsal de guerra de la United Press dice que la ciudad de Caen está envuelta en llamas voraces. El corresponsal al regreso de un vuelo sobre la ciudad, dice que bombarderos medianos atacaron las unidades blindadas nazis en los bosques cerca de Caen y destruyeron varios tanques.

21 KM. DE AVANCE ALIADO

NUEVA YORK, 10. UP.— La radio Londres dice que en algunos puntos los aliados han avanzado unos veintinueve kilómetros en la Francia septentrional. Dice que patrullas aliadas han logrado penetraciones aun más profundas. La radiodifusión termina diciendo que más tropas paracaidistas aliadas han descendido a retaguardia de las líneas nazis.

2 MIL PRISIONEROS ALEMANES EN INGLATERRA

CUARTELES SUPREMOS ALIADOS, LONDRES, 10. UP.— Oficialmente dos mil prisioneros alemanes ya han llegado a Inglaterra procedentes del frente de invasión francés. Otros miles de prisioneros todavía están en Francia.

LA ACTIVIDAD AEREA EN FRANCIA

CUARTELES SUPREMOS ALIADOS, LONDRES, 10. UP.— La real fuerza aérea continuó sus bombardeos anoche en apoyo de las fuerzas aliadas en las playas de Francia. Bombarderos pesados en gran fuerza martillaron los aeropuertos en Fiers, Rennes, Laval y Lemans en el noroeste de Francia y el centro ferroviario de Stamps. Al mismo tiempo, bombarderos livianos castigaban las vías de comunicación a retaguardia del frente de batalla. Los veloces bombarderos mosquitos también hicieron de las suyas. Los mosquitos sometieron a Berlín a su primera incursión desde el 27 de mayo.



EL SINDICATO DE SASTRES DE HEREDIA

Convoca a sus sindicalizados a una reunión general que se celebrará el Lunes 12 del corriente a las 10 de la mañana

ORDEN DEL DIA

- 1—Lectura acta anterior.
- 2—Finanzas
- 3—Revisión carnet
- 4—Vacaciones
- 5—Asuntos generales

SECRETARIO GENERAL, C. CALVO

VERSATIL PUGADOR CUBANO GANA UN PUESTO EN EL CLUB DE BASEBALL DE WASHINGTON

Debido a sus numerosas y variadas aptitudes, el lanzador cubano Gilberto Torres, de veintinueve años de edad y de seis pies de altura, se ha ganado un puesto en la novena de Washington de la Liga Americana.

Torres no puede ser considerado como novato en el terreno del beisbol profesional de los Estados Unidos, puesto que el año pasado terminó su novena temporada con el club de Chattanooga, de la Asociación del Sur, habiendo logrado ganar diez y nueve juegos y el título de mejor lanzador del referido equipo. Además, en muchas ocasiones jugó segunda base y también prestó servicios como jardinero.

Al hacer su debut en la Liga Mayor como jugador del Washington, Torres estará siguiendo los pasos de su padre, quien en 1922, fué catcher de ese club.

El joven Torres juega a la pelota durante once meses del año, puesto que al

terminar la temporada de baseball de los Estados Unidos regresa a Cuba, donde se dedica a jugar con las novenas profesionales durante todo el invierno, y el año pasado fué votado el jugador más valioso de la Liga y obsequiado con una casa.

Como resultado del reducido número de jugadores que integran las novenas de las Ligas Mayores este año debido a la carestía de potencial humano ocasionado por la guerra, no hay duda de que Torres se encontrará muy activo esta temporada con el club Washington, puesto que es un formidable lanzador y además puede jugar tanto en el cuadro como en el jardín y viene a ser la realización de los sueños de un manager de una novena de las ligas mayores quien en este caso no es otro sino Oscar Bluege.

TE DE QUINCE

En celebración de sus 15 años, la bella señorita Mercedes Jiménez Ross, hija de don Gonzalo Jiménez Flores y de su estimable señora esposa doña Flory Ross de Jiménez, ofreció un té a un grupo de sus amigos del ULTIMA HORA le envía sus felicitaciones.

Servicio Cablegráfico
ULTIMA HORA

QUIEN será el VENCEDOR?

o y otro equipo confían en tener la victoria y para ello los cartagineses como erizos se han preparado rigurosamente

adores y aficionados, en las vísperas del sensacional encuentro estelar de mañana, están preparados para ULTIMA HORA

Las diez y treinta minutos de la mañana, Alajuelense y Cartaginés iniciarán el evento más importante del año sobre la hermosa gramilla de la cancha del estadio nacional.

En vísperas ambos rivales de la gran gira de fútbol de América Central, Nicaragua y Colombia, aprovecharán la ocasión para mostrar a los críticos y a la afición nacional, su excelente estado físico y la verdadera potencia futbolística de sus elementos.

Ayer entrenaron manudos y unosos y uno de nuestros reporteros dispuso llevar a conocimiento de la afición el criterio de los más connotados elementos de ambas escuadras rivales.

Chime Rojas: (interior derecho erizo). "Después de la paliza que le dimos al Orión a ná, le quedarán dudas de la efectividad de nuestro once. Hemos ganado al Cartaginés y ellos lo más que han hecho es empataros."

Alejandro Morera: (center forward). "Alajuela juega fútbol. El equipo está muy bien integrado, muy bien entrenado y responderá a los deseos de triunfo de nuestros hinchas."

Jiménez: (portero del Cartaginés). "No se asusta la atacante manuda. Disparan bien al mar pero yo me encuentro en condiciones de no permitir esos puntos lleguen a la red. Ya me veán..."

Polón Aguilar: (back derecho cartaginés). "Espero que la línea se comporte como lo ha hecho en las prácticas. Con una buena línea media, el ataque de los erizos pierde el setenta y cinco por ciento de su efectividad. No me gusta adelantar resultados pero me sincero que triunfamos."

Jorge Pastor (Arbitro Colegiado). "El encuentro será de los mejores que hayamos presenciado en el presente año. Alajuela juega muy buen fútbol; tiene una defensa muy buena y mejor ataque. Cartaginés posee suficiente coraje para contrarrestar las arrancadas del once erizo. Posee un magnífico portero y una delantera vigorosa y sumamente rápida. No podría adelantar opinión sobre los resultados de este encuentro. Solamente sé que por ningún dinero perdería de presenciar este encuentro."

Valentín Fonseca (Comerciante y dirigente de La Libertad). "Este encuentro será memorable. Los dos cuadros son poderosos, están depurados. Alajuelense es vigoroso y tenaz el Cartaginés. El scorer puede ser alto. Hay emoción, de ello estoy perfectamente seguro. Ojalá la afición correspondiera a la trascendencia del evento y a la calidad de los contendientes."

El jartamón Arcoyo Blanco (Bachiller en leyes y veloz winger del universitario). "Mis compañeros y yo jugamos bastante fútbol. El Cartaginés es más rápido y de mayor coraje, quizás de mayor potencia. Pero quién se atreve a decir cuál será el ganador? En cuanto a resultados es mejor no decir nada."

Bernardo Ruiz (Loligo). "En los días no me meto... ni a la boca." "Como comprenderán nuestros lectores, de uno y otro lado existe una absoluta en la victoria de los respectivos equipos y en cuanto a los aficionados — todos los expertos en materia futbolística — prefieren guardar silencio en cuanto al posible resultado del cotejo aunque ninguno que este encuentro será emocionante y sensacional."

C.R. ORANGE CRUSH y Gold Smith mañana

Este sensacional evento beisbolístico se llevará a cabo mañana en el diamante del estadio en construcción

Para la fanática basebolística de esta capital, habrá mañana un buen encuentro de primera categoría entre las novenas del C. R. Orange Crush y Gold Smith, a las 9 y 30 a. m. en el diamante del estado en construcción.

Gold Smith ha rendido magníficas performances en los encuentros celebrados últimamente, por lo que el cotejo de mañana frente al "ciclón" llevará bastantes espectadores al campo de juegos.

REGRESO DE MEXICO

De su viaje a la hermana república de México regresó en esta semana, la apreciable señora doña Teresa de Peralta, esposa del Coronel don David Peralta, LA TRIBUNA le adelantó su atento saludo de bienvenida.

ALLEN CONTRATADO POR EL representativo DE PUEBLA

Dentro de pocos días el excelente y juvenil insider orionista emprenderá viaje a la gran república azteca

Se nos informó ayer del magnífico contrato firmado por el insider orionista Walter Allen Meneses con el equipo de fútbol representativo del estado de Puebla, república de México.

El excelente insider blanquiazul partirá dentro de pocos días a la gran república azteca, dejando en el Orjón un vacío difícil de llenar, pues con Allen, el once de la constelación pierde a uno de sus mejores elementos de la primera división.

RICARDO SAPRISSA vuelve a dirigir el ORION

BAJO LA DIRECCION DEL EXOLIMPICO ESPAÑOL, LA ONCENA ORIONISTA DARA DURA BATALLA A SUS CONTRINCANTES EN EL PROXIMO CERTAMEN CAMPEONIL

En los círculos balompédicos josefinos ha sido comentado con júbilo el retorno de Ricardo Sapri

prissa a las lides del deporte, ahora director supremo de la primera división orionista dará du

ra batalla a sus contrincantes en el próximo certamen campeonil.

20 EQUIPOS DISPUTARAN el campeonato de segundas

11 el de terceras categorías y 7 el de primeras, batiéndose un record en inscripciones

Veinte equipos de segundas categorías disputarán este año el campeonato Nacional de fútbol de canchas abiertas, 11 en terceras categorías y 7 en primeras. Esta inscripción marca un verdadero record y para llenar las necesidades de tantos encuentros

que se llevarán a efecto en todas las plazas de la Meseta Central, ha sido designado un Tribunal Examinador que en la próxima semana adjudicará los títulos a los aspirantes a árbitros de fútbol.

Condecorado el General Jarman, delineador del sistema de defensas aéreas de Panamá y Costa Rica

En solemne ceremonia efectuada en Fort Totten, Nueva York, el notable estratega y bizarro militar recibió la medalla por servicios distinguidos

FORT TOTTEN, 9. — En solemne ceremonia que se efectuó en este lugar se condecoró al Gral. Sanderford Jarman, con el ramo de hokas de robles que circundará a la Medalla por Servicios Distinguidos ganada por él en la Primera Guerra Mundial. Este prestigioso militar es ahora Jefe del Cuerno de Artillería Antiaérea del Comando de la Defensa Oriental de los Estados

Unidos; se encargó antes de construir más de 800 kilómetros por entre las selvas de la república de Panamá y fue quien delineó el nuevo sistema de defensas aéreas del Canal de Panamá, de esta república y de la de Costa Rica que forma parte integral del sistema general de defensas de la vía interoceánica del Canal.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

AVISO AL PUBLICO



Mientras dure la estación lluviosa y hasta segundo aviso, los trenes de excursión saldrán de regreso los domingos de Puntarenas, a las 16 horas (4 p. m.) en vez de las 18 horas (6 p. m.) y a partir del próximo domingo 4 de junio entrante.

PROSPERO GUARDIA, Administrador General.

ASESINADA la ANCIANA PLACIDA VIALES

Un espantoso suceso de sangre tuvo lugar en Liberia, cuando Olegario Vargas Lara asesinó a machetazos a la anciana Plácida Viales

Informes que logramos obtener hoy dan cuenta de un espantoso suceso de sangre que tuvo lugar en Liberia.

Según dichos informes, la anciana Plácida Viales fue asesinada a machetazos por un sujeto que responde al nombre de Olegario Vargas Lara, quien ayer

mismo fue capturado por el resguardo fiscal y puesto a la orden de las autoridades judiciales.

Los motivos que inspiraran tan tremendo crimen no han sido revelados aún, pero si se informa que el sujeto en cuestión se introdujo en casa de la

víctima, agrediendo cuando esta se encontraba dormida. No obstante, una hija se dio cuenta de lo que sucedía. Despertó sus ojos asombrados vieron aquel cuadro de horror: sangre corriendo a torrentes y un cuerpo semidecapitado. Un grito suyo subrayó la escena. Fue cuando entonces acudieron en su auxilio, huyendo el asesino, que, como lo dijimos anteriormente, se logró capturar ayer mismo.

Teatro Latino

H O Y ————— H O Y

A las 8 y 45 p. m.

El monumental drama de GUIMERA

Tierra Baja

MAGISTRAL CREACION DE: ISABEL QUIROS, ALBERTO CASTILLO, JORGE ORTIZ Y SECUNDADOS POR EL MEJOR ELENCO DE ARTISTAS NACIONALES

Entrada C 1.00. — Compre con tiempo sus localidades. Hay mucha demanda no se permite gente de pie

JAMAS RECIBIMOS DEL CORONEL OBANDO REMUNERACION ALGUNA

Queremos hacer saber al público que la magnífica labor a que hace alusión una nota de LA HORA, llevada a cabo por el ex-segundo comandante de la artillería, señor Ricardo Obando, si fué en efecto magnífica para sus intereses, no nos dejó a nosotros ganancia alguna

AUN A PESAR DE SER LOS TRABAJOS EN SU DIRECTO BENEFICIO. TALES COMO SUS CASAS CONSTRUIDAS EN BARRIO MEXICO Y LA HUERTA AL NORTE DE LA ARTILLERIA, SOLO RECIBIMOS EL COLON DIARIO QUE NOS OTORGA EL GOBIERNO —DICEN EN CARTA A ESTE PERIODICO RECLUIDOS DE LA PENITENCIARIA

Sr Director de ULTIMA HORA. SO.

Le rogamos encarecidamente dar publicación en su popular vespertino a las siguientes líneas, por lo que quedaremos una vez más agradecidos de Usted.

"Nosotros los suscritos, re-

cluidos en este Centro Penal, obligados por una nota aparecida en la "Hora" del 6 de el mes en curso. Al público queremos hacer saber que la magnífica labor a que hace alusión la antes citada nota, llevada a cabo por el ex-segundo Comandante de la Artillería Sr. Ricardo Obando. Si fue en efecto magnífica para sus intereses, no nos dejó a nosotros ganancia alguna, ya que nunca recibimos de su parte remuneración por nuestro trabajo, aun a pesar de ser los trabajos efectuados en su directo beneficio, tal vez como sus casas construidas en "Barrio Méjico" y la explotación total de la huerta que existe en la parte norte de la Artillería, jamás recibimos sumas de dinero sino únicamente la módica suma de un colón (1)

EVITE EL mal olor USANDO NEUTRODOR



Baile cuanto quiera, diviértase, haga bastante ejercicio, pero no deje de usar Neutrodor. Estos magníficos polvos desodorantes evitan las manchas en la ropa y eliminan totalmente el mal olor de las axilas. Su efecto desodorante es inmediato.

De venta en todas las boticas.

Prisioneros Nazis



Parte de los millares de soldados nazis capturados aparecen en fila custodiados por un soldado estadounidense. Estos alemanes quedaron aislados en la zona del sur de Roma por el rápido avance de las columnas mecanizadas y blindadas aliadas.

FOTOGRAFADO DE LA TRIBUNA EL MEJOR DE CENTRO AMERICA

Mañana domingo Palace: bios y cicatriza el alma! El beso que quema los la-Maureen O' Hara y John ar field en BESO TRAIIDO! La obra psicológica más intensa del año! El hondo drama de dos corazones!

Mañana domingo, Variedades: Moderno, Variedades y Keith. JACARE Tomada del natural en las profundas soledades de la selva brasilera!

La Empresa Teatral Urbini S. A. presenta hoy, Sábado 10 de Junio!

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 1.10 La película maravillosa de natural! La lucha contra el asesino de la selva! Frank Buck presenta: JACARE Vea la lucha de un hombre con una serpiente gigantesca!

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 0.75 Spencer Tracy, Mickey Rooney en: CAPITANES INTREPIDOS

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 0.50 Programón doble!! Dos películas! Hopalong Cassidy en EL PROTECTOR y William Bendix en TAXI SEÑOR

IDEAL

A las 7 y 8.45 0.25 Gene Autry el rey de los vaqueros en: VALLE EL GUARDIAN DEL

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 0.50 EL CHICO DE TULSA por Red Barry

KEITH

A las 6.30 0.35 STREET por Roy Rogers

MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

LA COMISION ESPECIAL ENCARGADA DE REVISAR LOS TRABAJOS DE PAVIMENTACION

- Integrada por los señores:
- Regidor Lic. MANUEL A. GONZALEZ HERRAN.
 - Regidor Don EDUARDO HUTT CHAVERRI.
 - Regidor Don GUILLERMO FERNANDEZ CASTILLO.
 - Regidor Don JESUS RAMIREZ CALDERON.
 - ANDEZ FERNANDEZ.
 - Gobernador Don MANUEL R
 - Ingeniero Don LUCAS FERNANDO PARES.

pone en conocimiento de los vecinos que cualquiera de sus Miembros recibirá las quejas que estimen convenientes presentar en relación con los trabajos ejecutados y que deben presentarse debidamente firmadas.

San José, 26 de Mayo de 1944.

Mañana en los teatros Raven-tos, Capitolio y América! El estreno en español que honra al cine mexicano! La película sensacional basada en la novela de Julio Verne: MIGUEL STROGOFF o EL CORREO DEL ZAR con Julián Soler, Lupita To-var, Julio Villarreal, Anita Blanch, Andrés Soler y Miguel Arenas. LA HEROICA AVENTURA DE UN OFICIAL RUSO!

El Circuito Teatral Raventos presenta hoy en el:

RAVENTOS

A las 3, 7 y 9 1.10 Humphrey Bogart, Pete Lorre y Mary Astor en: EL HALCON MALTES El rey de el crimen en su mejor film!

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 9.10 0.75 Negrete en: EL REBELDE O ROMANCE DE ANTAÑO

ADELA

A las 3 7 y 8.45 0.60 Buster Grable en: EL REY DE LA SELVA

AMERICA

A las 3, 7 y 8.45 0.95 TIBURONES DE ACERO

CASTRO

A las 7.30 0.50 UNA CARTA DE AMOR

Pronto! Por primera vez en la pantalla las hazañas y actos heroicos de las mujeres en la guerra contra los nipones! Claudette Colbert, Verónica Lake, Paulette Goddard, George Reeves y Sonny Tufts en LA LEGION BLANCA